
Siracusa. Il Santuario della
Madonna delle Lacrime prende
il volo: decollo in computer
grafica 3D
La  forma  a  cono  rovesciato  si  è  da  sempre  prestata  ad
interpretazioni  di  fantasia.  Pochi  la  ricollegano
immediatamente ad una lacrima come invece aveva pensato il
progettista del Santuario della Madonna delle Lacrime. Più di
una volta è stato accostato ad una sorta di razzo spaziale.
Anzi, in un video ha proprio preso il volo. Un decollo vero e
proprio, realizzato in computer grafica da None Collective,
un’agenzia pubblicitaria siracusana che ha postato sui social
network la veloce clip a novembre del 2015.

Pachino. Tour virtuali in 3d
con  i  Comuni  Amici:
promozione a tutto tondo
L’assessore al turismo del Comune di Pachino, Gisella Calì, ha
partecipato alla riunione programmatica 2016 dei Comuni Amici.
L’incontro  di  due  giorni,  a  Piazza  Armerina  e  Aidone,  è
servito  per  confrontarsi  con  l’assessore  regionale  alle
Attività  produttive,  Luisa  Lantieri,  e  Giuseppe  Mazzaglia,
componente del gabinetto dell’assessore regionale al Turismo,
Anthony Barbagallo.
E’ stato fatto il punto sulle attività svolte, tra cui “Norma”
lo  spazio  promozionale  e  commerciale  all’interno  del  polo
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delle  eccellenze  enogastronomiche  siciliane  dell’aeroporto
Fontanarossa di Catania e le strategie di promozione del brand
“Sicilia”.
Per il futuro si pensa al virtuale. Tra le novità, infatti, è
stato  presentato  il  progetto  di  visione  tridimensionale
“Comuni Amici 360 gradi” che prevede la “realizzazione di tour
virtuali – ha dichiarato l’assessore al Turismo di Pachino,
Gisella Calì – all’interno dei luoghi più significativi dei
territori comunali che potranno essere utilizzati come veicoli
promozionali  dei  nostri  luoghi  all’interno  dell’aeroporto
tramite appositi caschi 3D”.
E’  stata  anche  presentata  l’app  Izi  travel  che  darà  la
possibilità ai Comuni di creare e realizzare storytelling di
itinerari turistici, presentata da Anastasia Klimova, poi la
destagionalizzazione del turismo a cura di Angela Inferrera,
del  portale  WishingSicily  e  di  “Posto  occupato”,
l’associazione contro la violenza sulle donne fondata da Maria
Andaloro.

Siracusa. Due riunioni per la
Seconda Commissione, si parla
anche di Iacp
Doppia convocazione della Seconda Commissione, che si occupa
di “Cultura, Scuola, Spettacolo, Turismo, Gioventù, Politiche
e  Servizi  Sociali,  Pari  Opportunità  e  Immigrazione”.  I
consiglieri  sono  stati  convocati  dal  presidente,  Sonia
D’Amico, per l’1 ed il 10 marzo.
Domani, martedì 1, alle 11 in prima e alle 12 in seconda
seconda convocazione, si terrà l’audizione del responsabile
dello  Iacp,  Cannarella,  sui  “Programmi  integrati  per  il
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recupero e per la riqualificazione della città”; a seguire
l’audizione  del  funzionario  comunale  Dugo  sulle  tematiche
legate alle Politiche abitative.
Giovedì  10  marzo,  in  prima  convocazione  alle  15,30  ed  in
seconda  alle  16,30,  audizione  del  funzionario  comunale  Di
Guardo e dell’assessore Foti sempre sui “Programmi integrati
per il recupero e per la riqualificazione della città”; la
Commissione, inoltre, sarà chiamata a redigere un “Atto di
indirizzo” in materia di Politiche abitative.

Calcio, Serie D. Il Siracusa
fa suo il derby col Noto:2-0
Il Città di Siraxusa torna a correre. E lo fa a spese del Noto
a cui non è bastato il cambio di allenatore per invertire il
trend negativo delle ultime giornate.
Cornice in notturna per il derby del De Simone con una buona
presenza di pubblico. Presente anche una rappresentanza di
tifosi ospiti.
Ma a fare festa sono gli azzurri che si impongono 2-0 grazie
alle reti di Porcaro prima, lesto su uma ribattuta, e Catania
poi.

Calcio.  L'omaggio  degli
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ultras del Catania al tifoso
recentemente  scomparso:
"Oltre i colori"
Messa  da  parte  una  delle  rivalità  storiche  del  calcio
siciliano, gli ultras del Catania hanno raggiunto ieri sera lo
stadio De Simone di Siracusa. Accanto al portone d’ingresso
hanno srotolato e appeso uno striscione, preparato per onorare
la memoria di un tifoso del Siracusa recentemente scomparso,
Angelo. “Oltre i colori”, hanno scritto gli ultras etnei con
un  gesto  che  è  stato  applaudito  dai  siracusani  presenti.
Presto  per  parlare  di  disgelo  nei  rapporti  tra  le  due
tifoserie  ma  di  certo  un  primo,  apprezzato  passo.

Siracusa.  L'oggetto
misterioso  Commissione
Garanti di Villa Reimann: tre
riunioni in tredici mesi
Costituita a gennaio del 2015, la Commissione dei Garanti di
Villa Reimann rimane un oggetto misterioso. In tredici mesi di
vita  si  è  riunita  tre  volte,  ha  perso  un  componente  per
dimissioni (Donatella Lo Giudice) e non ha prodotto nessuna
determinazione.
Il Comitato Save Villa Reimann torna allora a criticare un
sistema per la salvaguardia della preziosa eredità che non ha
“avuto modo di andare a fondo, nonostante le nostre numerose
denunce, sulle questioni più controverse del corretto uso del
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Lascito e non ha trovato alcuna soluzione alle problematiche
dell’attuale gestione del Patrimonio Reimann”.
Rimangono  lettera  morta  gli  impegni  assunti,  come  la
ricostruzione della balaustra di accesso alla villa. O le
ricognizioni sulla dotazioni artistiche – quadri e arredi –
incomplete.
“Restiamo ancora in attesa di interventi dovuti, corposi e
convincenti  sul  patrimonio  Reimann  oltremodo  degradato”,
spiega il portavoce del comitato, Marcello Lo Iacono. “Al
sindaco chiediamo completare la composizione della Commissione
dei Garanti di Villa Reimann nominando anche un suo delegato
che se ne occupi in modo proficuo affinchè vengano rispettate
le volontà testamentarie di Christiane Reimann abbondantemente
disattese ormai da troppo tempo”.

Pachino  e  Portopalo."La
Regione non onora gli impegni
assunti con gli agricoltori",
affondo di Vinciullo
Gli agricoltori di Pachino e Portopalo non sono stati tutelati
a  dovere  dalla  Regione.  A  vergare  l’accusa  è  il  deputato
regionale Enzo Vinciullo che in aula all’Ars non risparmia
stoccate al governo Crocetta.
Colpa del governo “non avere mantenuto gli impegni assunti
dopo la gelata del 31 dicembre 2014”. Vinciullo ricorda come
sia stata attuata “una soluzione che non condivido e di cui
stiamo cercando di capire eventuali benefici che potrebbero
derivarne. Ma una cosa è certa: ancora una volta la provincia
di Siracusa è stata danneggiata da questo Governo che riesce
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solo a non mantenere gli impegni assunti”.

Siracusa Risorse, l'assessore
Marziano: "Nuove somme dalla
Regione  per  riattivare  i
servizi"
Un incontro tra gli assessori alle Autonomie locali, Luisa
Lantieri , al Bilancio, Alessandro Baccei e alla Formazione
Professionale,  il  siracusano  Bruno  Marziano  per  accelerare
l’erogazione di oltre 5 milioni di euro che spettano al Libero
Consorzio  per  il  2015.   “Si  tratta  di  somme-  spiega
l’assessore  Marziano-  che  ,  essendo  già  state  spese,
potrebbero  essere  ora  destinate  a  nuove  attività.
Nell’elaborazione , in queste ore, della legge Finanziaria si
sta cercando di individuare ulteriori risorse per il Liberi
consorzi, con modalità tali da consentire la riattivazione dei
servii  tipici  delle  società  in  house,  tra  cui  Siracusa
Risorse”. Il percorso dovrebbe subire un’accelerazione secondo
 quanto assicura Marziano, alla luce di quanto emerso dal
confronto  con  i  colleghi  della  giunta  regionale  e  con  i
deputati  della  provincia  di  Siracusa.  Al  centro
dell’attenzione degli esponenti politici che rappresentano il
territorio resta la volontà di tutelare i posti di lavoro dei
dipendenti  della  società  che  gestisce  diversi  servizi  per
conto  del  Libero  Consorzio.  In  queste  ore  è  anche  in
discussione all’Ars un articolo della Finanziaria che prevede
una  somma  di  30  milioni  di  euro  da  assegnare  ai  Liberi
consorzi per investimenti che può, anch’essa, contribuire alla
soluzione  del  problema.  Marziano  chiede  al  commissario
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straordinario  dell’ex  Provincia,  Antonino  Lutri  il  massimo
impegno “affinché non si consumino scelte traumatiche ma si
possano, invece, affrontare con serenità le problematiche”.

Priolo.  Pali  della  luce
bloccano  l'apertura  di  un
opificio,  Cna:
"inconcepibile"
Cna Siracusa si scaglia contro i ritardi autorizzativi per
l’apertura di un opificio all’interno dell’area artigianale di
Priolo Gargallo. Sono solo due le aziende che hanno investito
nell’area ma una di queste è adesso bloccata dalla burocrazia.
“Dopo la realizzazione del fabbricato, infatti, l’impresa ha
richiesto il
necessario  allaccio  alla  rete  elettrica  ad  Enel  che  ha
formulato  regolare  istanza  presso  gli  uffici  comunali.  Al
termine di una lunga procedura il gestore si è visto rigettare
il progetto di palificazione determinando un grave danno per
l’impresa che dovrà ricominciare d’accapo la procedura con un
allungamento insostenibile dei tempi. Un tempo che, non si
comprende, risulta vitale per chi deve investire, competere
nel  mercato  e  generare  lavoro”,  sbottano  i  vertici
dell’associazione  di  categoria.
La palificazione non sarebbe piaciuta agli uffici comunali
così come presentata. “Ma non dovrebbe essere un problema a
carico della ditta che invece dovrebbe ritrovarsi già un punto
di allaccio all’interno di tutti i servizi di urbanizzazione”.
L’impresa  ha,  nonostante  tutto,  fatto  da  se  richiedendo
l’attivazione, pagando i relativi oneri e pagando regolarmente
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i  canoni  di  locazione.  “Non  è  assolutamente  ragionevole
attendere un anno addirittura per un diniego, non sono tempi
sostenibili per un territorio che vuole essere attrattivo per
i giovani e per le imprese. Così facendo si determina solo la
desertificazione  e  la  fuga  delle  imprese”,  attacca  il
presidente  di  Cna  Siracusa,  Antonino  Finocchiaro.
“Abbiamo  chiesto  una  urgente  conferenza  dei  servizi  alla
presenza  dell’ufficio  tecnico  comunale  e  dell’Enel,  per
risolvere  immediatamente  la  situazione  e  permettere
all’impresa di pensare solo alla propria attività e non agli
intoppi  burocratici  che  rischiano  seriamente  di  generare
sottosviluppo”.

Siracusa.  Inaugurato  il
Giardino  di  Freud:  "diventi
ora centro di aggregazione"
Inaugurato in via Oznam, alla Pizzuta, il “Giardino di Freud”.
L’idea – che ha coinvolto scuole e giovani studenti – nasce da
un  progetto  della  Società  psicoanalitica  italiana  per
tracciare  un  percorso  ideale  nel  ricordo  del  viaggio  che
Sigmund Freud fece in Italia nel 1910. In ogni città che lo
vide ospite, infatti, inaugurato un giardino in suo onore che
deve poi essere centro di aggregazione.
Il  Comune  di  Siracusa  ha  aderito  al  progetto,  coordinato
dall’attore  Luigi  Tabita,  che  si  svilupperà  attraverso  la
sinergia e il lavoro in rete di vari soggetti educativi e
formativi: l’Accademia Belle Arti Val di Noto; gli istituti
comprensivi  Archia,  Giaracà  e  Verga,  il  liceo  classico
Gargallo,  l’Accademia  d’arte  drammatica  dell’  Inda,  il
quartiere  Epipoli  e  l’associazione  “I  colori  di
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Aretusa”. Saranno  presenti  i  dirigenti  scolastici:  Lilli
Fronte,  Valeria  Nicosia,  Annalisa  Stancanelli,Vittoriana
Accardo  in  rappresentanza  degli  istituti,  Liceo  Gargallo,
Giaracà, Archia, e G. Verga.


